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Liceosportivo ancheaCortina
LaRegionerichiede un piano
PaolaDall’Anese /CORTINA

LaRegioneinvestesullosport
a Cortinae lo fa partendopri-

ma di tuttodalpercorsoscola-

stico, introducendoun indiriz-

zo adhoc.
Si prospettaunarivoluzio-

neaCortinasulfrontedell atti-

vità didattica.
L’assessoreregionaleElena

Donazzan,infatti, ha chiesto
alla dirigenzadelpolo Valboi-

te di elaborareunprogettodi
massimada sottoporresia al
suopersonaleesamee sia a
quello dell’Ufficio scolastico

veneto, per poi passarealla
eventualerealizzazione.Pro-

getto sucuidapocol’istitutodi
secondogradohainiziatoala-

vorare. Anzi, comeanticipa il
dirigentescolasticoPaoloLa-

mon, «ci siamo ripromessidi
mettercidi lenaalrientrodal-

lostopnatalizio».
Macosaimplicaquestopro-

getto? «L’assessoreDonazzan
ci hachiesto»,spiegail presi-

de, «diragionaresuunpercor-

so di tipo sportivo». Ancora
nonèbenchiaro a scuolase
questocomporteràunatrasfor-

mazione del liceo scientifico

in liceo sportivo o sesaranno
introdotteulteriori discipline
nellescuolegiàesistenti.«Èun
percorsosu cui dobbiamora-

gionare perstendereunaboz-

za di progetto. L’idea», conti-

nua ancoraLamon,«stamolto
a cuoreall’assessoree l inten-

zione èquelladi avviareque-

sto percorsosepossibileentro
il prossimoannoscolastico,o
comunqueentroal massimo

settembre2025».
L’ideadi fondo è diattirare,

avviando questo indirizzo
sportivo,studentinonsoloda
fuori provincia, masoprattut-

to dafuori regione.Quelloche
mancaperòèunconvittodove
ospitarli. «Il problema è che
avremmo unnumeroimpor-

tante di potenziali iscritti. Già
oggiabbiamodiverserichieste
da fuori, ma non abbiamo
struttureperaccoglieretutti»,

precisail presideche sottoli-
nea comequestoprogettointe-

resserà ancheicomuni limitro-

fi chegiàfannopartedelpolo.
PerLamonquestoprogetto,

che potrebbe diventare una
sortadi collegeall’americana,
non andràa fareconcorrenza

all’istitutodiFalcade.«A Corti-
na graviterebberogli studenti
dell’area est della provincia,

compresoilComelico,pratica-

mente una zona diversa da
quellaservitadaFalcade».

Informata della questione,
LucillaRovetto,referentepro-

vinciale delsindacatoAnief,si
dice perplessaanchese non
bocciadeltuttoil piano.«Anco-

ra unavolta lesceltevengono
calatedall’alto. E i docenti in-
vece diessereparteattiva,pro-
tagonisti, diventanomeri ese-

cutori di pianialtrui.Ricordia-

mo», prosegueRovetto,«che
avviareun liceosportivosigni-

fica perderealcune materie
presentialloScientificoequin-

di posti di insegnamento.Un
pianochemiauguropossapor-
tare adavviareunulteriore in-

dirizzo enonachiuderneuno
giàoperativo».—
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Il campusscolasticodiCortinaconil liceoscientifico
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